



# かしっこだより



「Chance Challenge Change」

桧邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立桧邑小学校  
第6号

令和4年5月26日  
校長 山本 信子 発行

## 勉強になったよ！バードウォッチング ～1・2・3年生 5月20日(金)～

落合野鳥の会：宮林英子さんと真庭市環境課：芦田規彰さんを講師にお迎えし、1年生から3年生が、学校周辺で、バードウォッチングを行いました。この学習は、「自分たちが住んでいる周りの野鳥や虫などの生き物に関心をもち、私たちは、自然環境に守られて暮らしていることを学ぶ」ねらいがあります。参加したかしっこたちは、「むずかしかった。」という感想もありましたが、全員が、「楽しかった。」「勉強になった。」という感想をもっており、充実した時間だったことが、伝わってきました。スズメ、キセキレイ、ウグイス、カラス、コシアカツバメをウォッチングできたようです。また、葉っぱの笛やお花の指輪も作ったことも楽しい活動でした。学習後のアンケートには、「山にはいろいろな生き物がいることがわかりました。」「木を切っても木を植えることが大切ということがわかりました。」「人が鳥と助け合うことが豊かな山を守っていくために大切なこと。」等、自然環境に思いを寄せている内容もありました。

豊かな自然のありがたみを感じると共に、それを守っていくことの大切さを改めて教えていただいたバードウォッチングでした。ありがとうございました。



かしっこだより第3号で紹介したひなは、無事に巣立ちました。時々、里帰り?!をしているようです。



## 思い出いっぱい 修学旅行！～5・6年生 5月19日(木)20日(金)～

5月19日・20日の1泊2日で、5・6年生が修学旅行に行ってきました。草加部小学校の5・6年生10名と一緒に、備前・瀬戸内・倉敷（鷲羽山）への旅です。お天気にも恵まれ、思い出に残る2日間を過ごしたようです。体調を大きく崩すことはなく、みんな元気に行って来られたことが何よりでした。自分のものより、家族へのお土産を一生懸命選んでいた様子を聞いて、優しい子どもたちだなあと改めて思うと共に、大切に育てられている子どもたちだなあと感じました。旅行の準備や体調管理、当日の送迎と、保護者の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

見学先で作った備前焼の器は、後日、送られてきます。仕上がりが楽しみです。



## スピーチタイム 5月18日 テーマ「沖縄復帰50年」

毎週水曜日の朝の活動は「スピーチタイム」。5月15日の沖縄復帰50周年を受けて、以前沖縄に住んでおられた安慶名先生にお話を聞き、思ったことや考えたことをアウトプットするスピーチタイムを5月18日に行いました。基地の問題も身近に感じておられた安慶名先生。1年生から6年生までにわかりやすく話してくださいました。「前、沖縄がアメリカと一緒に生活をしていたことに驚きました。」「日本なのにアメリカの生活をしないといけなくて、とてもかわいそうと思いました。」「沖縄県の人たちはたくさん苦労していることがわかりました。飛行機が通っている時はしゃべらないのが特に苦労しているのかなと思いました。」「沖縄に基地があるわけをくわしく知りたいです。日本なのに基地があるから知りたいです。」等かっこたちの素直な感想が出てきました。

これからも機を捉えて、平和について考える時間を設けたいと考えています。



## お仕事紹介コーナー

※ このコーナーでは、先生のお仕事の一部分を紹介します。

4月から檜邑小学校に勤務している**大岩護吾先生**です。火曜日の5・6時間目と水曜日の3・4時間目に、5・6年生の理科と3年生の書写を教えてくださいました。どうやったらわかりやすいかを日々研究され、具体物を用いて、教えてくださいました。